

JIS.CO.ID

HUT PoLda Metro Jaya Ke-74, Kapolres Tangsel Berikan Reward Ke Bhabinkamtibmas Berprestasi

Suhendi - BANTEN.JIS.CO.ID

Dec 6, 2023 - 11:43



JAKARTA - Bertepatan dengan Hari Ulang Tahun (HUT) Polda Metro Jaya Ke-74, Polres Tangerang Selatan memberikan reward (penghargaan) terhadap personel yang berprestasi, rabu 6 Desember 2023.

Penghargaan yang diberikan terhadap tiga (3) Bhabinkamtibmas berprestasi tersebut diberikan langsung oleh Kapolres Tangerang Selatan AKBP Faisal Febrianto, S.I.K., M.Si. saat apel pagi di lapangan apel Polres Tangerang Selatan.

Dalam arahnya selaku inspektur apel, Kapolres Tangsel berpesan agar pemberian penghargaan tersebut dapat memberikan motivasi atau dapat ditularkan ke personel lainnya.

“Terimakasih kepada rekan rekan semua, diacara tasyakuran hari jadi Polda Metro Jaya ini mari kita bersama sama intropeksi, bersama sama kita memberikan yang terbaik untuk Polda Metro Jaya lebih khusus lagi Pada Polres Tangerang Selatan”terang AKBP Faisal Febrianto.

“terimakasih rekan rekan yang sudah memberikan yang terbaik yang hari ini mendapat penghargaan tolong dipertahankan dan ditularkan kepada rekan rekannya, saya yakin masih banyak personel polres yang punya bakat belum di eksplora.ayo mari bersama sama kita berbuat walaupun sedikit, kita berikan yang terbaik untuk Polda Metro Jaya,tetap semangat jaga kesehatan berikan yang terbaik untuk bangsa dan negara”lanjutnya.

Berdasarkan keputusan Kepala Kepolisian Resor Tangerang Selatan nomor Kep/166/XII/2023 tanggal 6 Desember 2023, penghargaan diberikan terhadap tiga (3) Bhabinkamtibmas yaitu Bripka Yudha Kusuma (Bhabinkamtibmas Kel. Pakualam Polsek Serpong) atas keberhasilannya menjadi motivator di masyarakat dalam pemberdayaan kampung tangguh jaya dan menjadi motivator pada sekolah luar biasa (SLB).

Kedua Bripka Yamin, S.H. (Bhabinkamtibmas Kel. Parigi Lama Polsek Pondok Aren) atas keberhasilannya menjadi narasumber dan motivator bagi personel yang menghadapi masa purna tugas dan menjadi pembina UMKM serta sebagai ketua yayasan TPQ dengan murid sebanyak 138 orang.

Dan yang ketiga adalah Bripka Sudirta, S.H. (Bhabinkamtibmas Ds. Cukanggalih Polsek Curug) yang menjadi Bhabinkamtibmas dengan jumlah sambang door to door terbanyak se Polres Tangerang Selatan pada aplikasi Binmas Opline System (BOS). (Hendi)